

vaquer à leurs affaires, je répondrai : „C'est pour apprendre à jouer du tambour.”

“Aimez-vous les uns les autres, et surtout le parti pour lequel vous combattez si villamment.”

Le Christ, qui n'a jamais voulu voter pour Mr. Cartier, avait dit tout simplement : *Aimez-vous les uns les autres.*

“Aimez-vous les uns, mais n'aimez pas les autres, interprète le *Courrier de St. Hyacinthe.*”

On n'en aura jamais fini de paraphraser l'Écriture Sainte, surtout si l'on y ajoute.

Cette façon d'introduire l'Évangile dans la politique m'édifie surabondamment.

Voyez-vous un candidat se présentant aux libres et indépendants électeurs : “Messieurs, le Christ n'a-t-il pas dit ! “Aimez-vous les uns les autres, et surtout le parti que je représente.”

C'est tout simple ; il n'y a plus ensuite qu'à voter pour moi, c'est le Christ qui l'ordonne.”

Dé la à étendre cette parole divine à l'Union Législative, il n'y a qu'un pas. *Aimez-vous les uns les autres* ne veut-il pas dire : *Soyez unis*, ce qui prouve que le Christ n'était pas en faveur des gouvernemens locaux.

On découvrira avant peu que le premier qui ait dit : “Embrassons-nous, Folleville, est St. Paul dans la troisième aux Corinthiens.

Avec la fin de l'année 1868, juste le 31 décembre, paraît le No. 16 de *La Lanterne.*

Pendant quatre mois, une fois par semaine, on a pu dire la vérité en Canada !

Oui, il s'est trouvé un homme qui a dit ce qu'il pense seize fois de suite, pendant quatre mois, sans broncher, un homme qui s'est moqué des cagots et des cafards, gens dont tout le monde avait peur.

Aujourd'hui, les rôles sont changés ; ceux qui ont peur sont les cafards et les cagots.

L'année 1869 me fournira le moyen de dire la vérité encore cinquante-deux fois, dans 16 pages consécutives ; c'est la meilleure éternelle qui je puisse offrir à mes abonnés, et le meilleur souhait que je puisse faire à ceux qui ne le sont pas est de le devenir.

J'annonce à mes lecteurs qu'ils trouveront la série complète de la *Lanterne*, chez Mr. Grafton, 80 Grande rue St. Jacques, au No. 68 de la même rue, à l'Institut Canadien, et à la Librairie Évangélique, 493 rue Craig.

Dès que le 20^{ème} numéro sera publié, je ferai tirer une nou-